



3 Pièces

120 m²

Réf. 85250579

1 230 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

****Exclusivité BARNES**** Découvrez cet appartement d'exception, situé dans un cadre paisible et verdoyant, à quelques pas du prestigieux Golf de Beauvallon et des plages. Niché au dernier étage d'une résidence neuve de standing, composée de seulement 10 logements haut de gamme, cet appartement d'angle bénéficie d'une vue imprenable. Avec une surface habitable de 90 m² et une superbe terrasse de 30 m², cet appartement entièrement équipé offre un espace de vie spacieux et lumineux, comprenant un salon, une salle à manger, et une cuisine ouverte. Il dispose également de deux chambres élégantes, ...

****sole agent barnes**** discover this exceptional flat, set in a peaceful, leafy setting just a stone's throw from the prestigious beauvallon golf course and beaches. Nestled on the top floor of a new luxury residence comprising just 10 top-of-the-range homes, this corner flat boasts uninterrupted views. With 90 sqm (968 sq. Ft.) of living space and a superb 30 sqm (322 sq. Ft.) terrace, this fully-equipped flat offers spacious, light-filled living space, including a lounge, dining room and open-plan kitchen. It also has two stylish bedrooms, a modern shower room, a bathroom and a practical ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

